

## Tim PKM Universitas Malikussaleh Gelar Pelatihan Kepada Guru SMPN 2 Dewantara



Tim PKM Universitas Malikussaleh Gelar Pelatihan Kepada Guru SMPN 2 Dewantara. Foto:Ist

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Tim pelaksana Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dibawah Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan “Pelatihan Penerapan Asesmen Hasil Belajar Digital Terintegrasi Quizizz dan Google Form Sebagai Solusi Pembelajaran Di Masa New Normal” di SMP Negeri 2 Dewantara, Aceh Utara, Selasa (9/11/2021).

Kegiatan tersebut diikuti oleh 22 peserta yang juga merupakan guru di SMP. Kemudian, tim pelaksana PKM yang terdiri atas tiga dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pengetahuan yaitu Fajrul Wahdi Ginting MPd sebagai ketua tim pelaksana, Halimatus Sakdiah MPd, dan Muliani MSi sebagai anggota pelaksana. Selain dosen pelaksanaan kegiatan ini juga mengikutsertakan dua mahasiswa yang merupakan mahasiswa Prodi Pendidikan Fisika.

perwakilan tim PKM, Muliani mengatakan, pelaksanaan kegiatan ini didasari oleh perhatian dosen FKIP dalam pendidikan di masa new normal. Pada masa new normal ini sangat diharapkan pemahaman guru dalam memanfaatkan teknologi dalam pembelajaran khususnya dalam pembuatan asesmen hasil belajar.

“Maka sangat diperlukan pelatihan penerapan teknologi digital dalam pembuatan asesmen hasil belajar digital, dalam pelatihan ini memfokuskan pelatihan pemanfaatan aplikasi quizizz dan google form dalam membuat asesmen hasil belajar,” ungkapnya.

Kemudian, Vona Rohaza SPd menyampaikan, keadaan new normal ini memaksa guru untuk melaksanakan pembelajaran secara daring. Pembelajaran daring menjadi momok tersendiri bagi guru mengingat usia guru pengajar di sekolah ini banyak yang sudah memasuki usia pensiun. Namun keadaan ini tidak menyurutkan semangat guru dalam mengikuti setiap pelatihan yang memberikan wawasan baru dalam pembelajaran daring ini.

“Saya berharap kegiatan pelatihan ini dapat dilaksanakan secara rutin agar guru tidak lupa dalam memanfaatkan aplikasi tersebut,” tuturnya.

Sementara, pelaksanaan kegiatan ini melatih guru dalam membuat sebuah asesmen hasil belajar berbasis digital. Aplikasi yang dimanfaatkan dalam pelatihan ini adalah Quizizz dan Google Form. Pemateri dalam pelatihan ini adalah Fajrul Wahdi Ginting M.Pd dosen Prodi Pendidikan Fisika yang merupakan pengampu matakuliah pengembangan bahan ajar berbasis ICT dan E Learning Fisika. Selama pelaksanaan PKM ini peserta terlihat antusias, hal ini terlihat dari respon peserta ketika menerima materi dari pemateri.[tmi]

**Tanggal:** 11 November 2021

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Pengabdian Masyarakat](#),